




2) 자푼사항

- 현재 자금계산서에 학부생과 대학원생 장학이 동1나펙 형목으로 묶어 있음. 대내외 지표에 보다

큰 영향을 미치는 것은 학부쟁 장학이므로, 학부쟁과 대학원생 장학을 구분뼈 정리할 필요
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- 등록곰 수입이 감소히는 추세임. 주요 원언은 CK샤볍으로 인한 정원 감축, 1학년 중도탈락률

증가로 분석되나, 문제의 심각성에 비해 전교적 치원의 대응 노력이 부족했음. 1학년 교육과정

개선을 포함}여 학교 및 학교생활에 대한 만족도를 높이고 미래 비전을 제시하는 등의 체계적

노력을요청함.

- 학교 예산 중 높은 비중을 차지즙}는 것이 국고 보조금엄. 국고 λ랩에서 탈락히면 예산 측면에

서도 손살이 크므로, 국고"1볍 관리 시스템을 잘 갖춰야 할 것으로 보임. λ볍별로 학교의 자

체적인 중칸평가를 거쳐 맘F점을 보완함으로써 중도에 탈락히는 일이 없도록 해야 함.
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- 본교의 경우 법안 전업금 부담률이 77% 수준에 머물러 있음. 즉각적언 100% 부담은 어렵더

라도 2∼3년 안에 100% 부담할 수 있도록 단계적언 계획 수립과 실천을 요청하여야 함.

• 기부금 수엽이 감소하고 있음. 기부자들씌 기부률 이꿀어낼 수 있는 교육 또는 기타 특별 프로

그랩을 발굴빼 개I휩}고 이 프로그램들과 연계뼈 기부금을 유칙하는 등 기금 모램 정책

적 전환01 01루어져야 함.

- 지출 부분에셔 이공계열 기계 기구 구엽비가 감소하고 있음. 이는 이공계열 교육의 질을 저하

시킬 수 있으므로 재검토가 필요함. 모든 예산햄씌 지출을 줄이는 맹볍보다는 전략쩍으로 투

지를 늘릴 곳과 절감 또는 식감할 곳을 선별하여 선태적 집중이 이루어져야 함.

- 학교 예산 대부분이 고정비용으로 지출되어 자금 여력이 없는 것이 사설이지만, 선태적 집중을

통하여 우리 대혁씌 경쟁력을 높옐 수 있는 효과적이고 획기적인 프로그램틀을 지속적으로 발

굴, 개발, 운영해 나가야 함.

- 외국언 학생 유치는 학교의 수익 증대 병안 중 히-y임. 예산안에 외국언 유학생 등록금도 구분

하여 볼 수 있도록 수정을 제얀함. 외국언 유학생 등록금 수입을 한 눈에 볼 수 있도록 함으로

써 외국언 학생 유치 노력의 필요성과 유치 성과를 확언할 수 았게 할 필요가 있음.

- 학교의 교육 인프라를 활용해 동문 째교육 프로그램을 운영히는 등 동문들과 유기적인 관계를

구축할 수 있는 장을 마련함으로써 애교섬을 고취하고 학교 프로그램 참여도를 제고하여 기부

금 확대를 도모할 필요가 있음.

- 평의원회의 까댄내용l 학교 운영에 반영되어 지속적인 학교발천01 이루어지게 해는 목적에

서 다음 평의원회부터는 이전의 평의원회 자문의견이 어떻게 반영되어 살행되고 있는지를 확언한

다램 자문을진행하기로 함.

。 201햄년도 푸획청훨회계 철샌맨 

1)렐꾀황

- 행정부원장이 2018학년도 부속병원회계 결산(안)을 설명함
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2) 자운샤황

- 의료수익이 계획대비 초과 달성되어 병원 구성원들의 노고가 컸던 것으로 보임.

← 권역외상센터는 국내 최고로 알려져 있으나, 다른 분야의 명성은 그에 미치지 못하는 것으로

보컴. 대표적인 분야 및 센터가 더 나올 수 있도록 장기적언 발전 전략을 ll}련할 펄요가 있음

- 병원의 운영 샤정이 좋을 때 미래를 위한 투지률 적극적으로 추진할 것을 제얀함.

- 연구기금을 조성해서 학표} 의료원의 연계 연구를 incubating 히는 지원 시스렘을 구축허는

등 학교와 의료원이 협력할 수 있는 방씩뚫에 대해 조금 더 고민해주었으면 함.

- 요양병원 건립에 매년 상당 비용이 투자되므로 이익 배분 문제나 흑자 전환 계획 등에 대해서

도 지속적으로 관심을 가질 필요가 았음.
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